
١. أن يكون حاصلاً على الدرجة الجامعية الأولى (البكالوريوس) أو ما يعادلها من إحدى الجامعات أو المؤسسات الأكاديمية المعترف بها، بمعدل تراكمي 
لا يقل عن (2.5) بنظام الساعات المعتمدة أو ما يعادله، ويجوز قبول الطالب بأقل من هذا المعدل بشرط توفر خبرة عملية لا تقل عن (2) سنتين في 

مجال التخصص المرشح له.
٢. أن يكون حاصلاً على معدل لا يقل عن (6) في امتحان (Academic IELTS) أو ما يعادله في امتحان (TOEFL)، أو ما يعادلهما للبرامج التي تدرس 

باللغة الإنجليزية. ويعفى الطالب من شرط اللغة إذا كانت دراسته في المرحلة الجامعية باللغة الإنجليزية.
٣. أن تكون شهادته الجامعية في تخصص يؤهله للدراسة في البرنامج الذي تقدم للالتحاق به.

٤. أن توافق جهة عمله على الالتحاق بالدراسة إذا كان موظفًا.
٥. ألا يكون قد سبق فصله من برنامج دراسات عليا لم ينجح في بعض أو جميع مواده.

٦. أن يجتاز أي اختبار أو مقابلة يتم تحديدها قبل إعلان القبول.
٧. تتم المفاضلة بين المتقدمين بناءً على المعدل الأعلى.

   The applicant must hold a bachelor's degree or its equivalent from a recognized university or academic institution, with a 
cumulative GPA of at least (2.5) on a credit-hour system or its equivalent. Students with a GPA lower than this may be accepted 
if they have at least two years of relevant work experience in the field they are applying for.
2. The applicant must have a score of at least (6) in the Academic IELTS exam or its equivalent in the TOEFL exam, or an
equivalent for programs taught in English. The language requirement may be waived if the applicant's undergraduate studies
were conducted in English.
3. The applicant’s degree must be in a field that qualifies them for the program they are applying to.
4. The applicant’s employer must consent to their enrollment in the program if they are employed.
5. The applicant must not have previously been dismissed from a graduate program for failing in some or all of their courses.
6. The applicant must pass any tests or interviews required before acceptance is announced.
7. The selection among applicants will be based on the highest GPA.

الشروط العامة لقبول طالب الدراسات العليا

General Conditions for Acceptance of Students in the Postgraduate Programs

1.



Postgraduate Tuition Feesرسوم برامج الدراسات العليا 

ماجستير إدارة الأعمال في القيادة والابتكار

الماجستير التقني في هندسة عمليات التعدين

ماجستير التربية في تدريس اللغة الإنجليزية للناطقين بغيرها مع 
اللغة الإنجليزية للأغراض الأكاديمية والخاصة

ماجستير التربية في تدريس اللغة الإنجليزية للناطقين بغيرها مع
 التعليم الرقمي في مجتمع المعرفة

ماجستير العلوم في التحول الرقمي والابتكار

الماجستير التقني في الهندسة الاعتمادية وقابلية الصيانة

MBA in Leadership and Innovation

MSc in Digital Transformation and Innovation

M. Tech in Reliability and Maintainability Engineering

M. Tech in Mineral Processing Engineering

Master of Education (M.Ed.) in TESOL with English
for Academic and Specific Purposes (EAP & ESP)

Master of Education (M.Ed.) in TESOL with Digital
Education in the Knowledge Society
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مسقط - نزوى
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الرستاق

الرستاق

Muscat - Nizwa
Salalah

Muscat

Muscat

Rustaq

Rustaq

Muscat - Nizwa
Salalah

البرنامج
Program

الفرع
Branch رسوم التسجيل

(تدفع لكل فصل دراسي)
Registration Fees

(paid each semester)
Credit Hour Fees

رسوم القبول 
(تدفع لمرة واحدة)
Admission Fee

(one-time payment)

الإجمالي (رسوم الساعة المعتمدة
في عدد الساعات المعتمدة)

Total (credit hour fees
X number of credit hours)

رسوم الساعة المعتمدة

الطلبة العمانيون

International Students

Fees/الرسوم
(OMR ريال عماني)

*

*
الإجمالي لا يشمل رسوم القبول والتسجيل

The total does not include admission and 
registration fees




